

# ふるさと 故郷

学校通信

No. 7

## トリーニータサッカー教室

九月五日にトリーニータのコーチが3名来校しました。低学年(1〜3

年生)と高学年(4〜6年生)に分かれてサッカーの基礎を教えてもらいました。

短い時間に少しずつ難しくなる様々な技を習得していく子どもたち。2チームに分かれてゲームもしました

マスコットキャラクターの「ニータン」と記念撮影!

この後、飯田小にサッカーブームも到来中。休み時間にグラウンドで学年関係なく元気にサッカーをする子どもたちが増えています。

トリーニータの皆さん、ありがとうございました。



## 後期 児童会役員が 決まりました!

九月二十六日、後期の児童会役員を決める立会演説会が行われました。九月に入ってから立候補者と推薦人が教室を回って投票をお願いしてきました。そして、立会演説会では、緊張した表情でしたが自分の思いを伝えられていました。聞いている児童も真剣に聴き、自分の大事な一票を入れました。

【後期の児童会役員】

会長 中西 ゆう さん

副会長 清水 陽輝 さん

古庄 莉子 さん

種村 雄大 さん

高橋 波那 さん



みなさんの活躍を期待しています!

## DRUM TAO

### 行ってきました!

十月二日に竹田市久住町にある野外劇場TAOの丘へ行ってきました。とても天気がよく、遠く阿蘇山もはつきり見えて、とても気持ちのよい舞台でした。子どもたちの感想には「いろいろな大きさの太鼓があつて、全部音が違っていた」「琴の演奏がきれいだった」「笛の音が高くてきれい」など、感じたことがたくさん書かれていました。生でプロの方の演奏を聴くことは、子どもたちの心に直接響く貴重な機会ですね。子どもたちの心がまた一つ豊かになる体験でした。



※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井弘美